



Dem Autokauf ein Stück näher

Die 60 bereits überschritten hat das Einsatzfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Harras. Es dürfte das älteste noch im Dienst befindliche Feuerwehrauto der Region sein. Doch ein neues Löschfahrzeug ist noch nicht in Sicht. Die 42 Mitglieder des Feuerwehrvereins wollen deshalb für ein Transportfahrzeug zur Überbrückung sorgen, das für die Vereinsarbeit, aber auch für bestimmte Aufgaben der Einsatzabteilung genutzt werden kann. 2700 Euro steuern sie aus Eigenmitteln bei, weitere 5000 sollen an Sponsorengeldern zusammenkommen. 4000 Euro aus Lotto-mitteln können jetzt oben drauf gepackt werden, dafür haben sich Bockstadts Bürgermeister Sven Gregor, selbst aktiver Feuerwehrmann (4. v. r.), und Henry Worm, MdL der CDU (r.) stark gemacht. Vereinsvorsitzender Günther Höllein (3. v. r.) hatte am Mittwoch also allen Grund zur Freude. *Foto: Wolfgang Swietek*